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Des points d’accord
Nous soutenons la politique d’investissement menée par la municipalité sur l’éducation, le 
sport et la culture : rénovation de l’école primaire Sajus, création de l’espace famille, 
rénovation de la piscine municipale et du cinéma, création d’un city stade… Nous appuyons 
également la démarche engagée de réhabilitation de la place Marnac.

Mais des éléments d’inquiétude pour l’avenir
Le DOB (débat d’orientation budgétaire) de février dernier a permis d’appréhender les 
finances et investissements pour les prochaines années. D’un côté, une baisse des dotations de
l’État est encore prévue pour 2017. De l’autre côté, les dépenses de fonctionnement ne 
semblent pas s’infléchir : la réorganisation des services n’a rien produit sinon augmenter le 
nombre de directeurs et leurs assistants, bien loin d’apporter une aide concrète aux agents 
opérationnels… Dans ces conditions, gageons que les prochains efforts financiers seront 
portés quasi-exclusivement par les ménages !
Enfin, nous regrettons que la municipalité ne fasse toujours pas le choix de l’investissement 
sur les moyens de vidéo-protection… Et quant à la question du réseau pluvial de la commune, 
déficient par endroits, on recule l’échéance d’année en année : le maire nous promet un 
schéma directeur depuis 2015. Attend-on 2018 quand la compétence GEMAPI (gestion des 
cours d’eau et prévention des inondations) sera prise en charge par le Sicoval ? Un bon moyen 
d’esquiver les investissements…
Le même attentisme avait d’ailleurs frappé le sujet tourisme dont la compétence a été 
transférée en janvier dernier.
Ceux qui s’autoproclament « Ramonville pour tous » ne représentent en réalité que 22 % des 
électeurs inscrits. Soyons vigilants !
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